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令 和 ４年 第 ４回 定 例教 育 委員 会 会議 録 

１ 開催日 令和４年４月１８日（月） 

２ 開催場所 市役所本庁舎３０１会議室 

３ 出席した委

員 

教 育 長 中 川 宣 芳 委 員 山 田 周 司 

委 員 伊 藤 和 子 委 員 加 藤 由 美 

委 員 河 内   光   

４ 欠席した委員 なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長 石 川   徹 健 康生きがい支え合い推進部長 入 江 慎 介 

こども未来部長 鍛治屋   勉 教 育 部 次 長 伊 藤 京 子 

健 康生きがい支え合い推進部次長 江 口 幸 全 こども未来部次長 川 尻 卓 哉 

教育総務課長 小 川 正 夫 学校給食課長 林   泰 博 

学校給食課主幹 小 川 敬 介 学校教育課長 安 部 美早恵 

学 校教育課管理指導主事兼主幹 采 女 隆 一 学校教育課指導主事兼主幹 鈴 木 久 代 

学校教育課指導主事兼主幹兼学校教育ＩＣＴ推進室主幹 塚 本 真 也 学校教育ＩＣＴ推進室長 櫻 井 晃 生 

文化財課長兼小牧山課長 武 市 礼 子 図 書 館 長 矢 本 博 士 

図 書 館 主 幹 山 田   久 文化・スポーツ課長 藤 田 伸 也 

味岡市民センター所長 小 川 喜世子 東部市民センター所長 松 浦 正 記 

北里市民センター所長 水 野 清 志 教育総務課庶務係長 遠 山 史 織 

６ 本委員会書記 教育総務課庶務係主査 山 田 晶 尚 教育総務課庶務係主事補 山 口 あゆみ 

７ 議題 議案第２１号 

議案第２２号 

議案第２３号 

附属機関の委員の任命について 

附属機関の委員の任命について 

附属機関の委員の任命について 

８ 報告及び連

絡事項 

報告第 １号 

報告第 ２号 

連 絡 事 項 

報告第 ３号 

報告第 ４号 

 

報告第 ５号 

報告第 ６号 

報告第 ７号 

 

報告第 ８号 

 

行政文書の開示について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

５・６月行事予定 

令和４年度主任・主事について 

小牧市教育委員会教育情報セキュリティポリシー等の改定

について 

小牧市文化財資料研究員について 

行政文書の開示について 

令和３年度一般財団法人こまき市民文化財団収支補正予算

について 

令和４年度一般財団法人こまき市民文化財団事業計画等に

ついて 
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  報告第 ９号 

 

報告第１０号 

 

報告第１１号 

報告第１２号 

報告第１３号 

報告第１４号 

報告第１５号 

報告第１６号 

令和３年度公益財団法人小牧市スポーツ協会収支補正予算

について 

令和４年度公益財団法人小牧市スポーツ協会事業計画等に

ついて 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について 

行政文書の開示について 

行政文書の開示について 

行政文書の開示について 

行政文書の開示について 
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＜開会 午後 ４時００分＞ 

公開会議 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいまより令和４年第４回定例教育委員会を開催いたします。 

 本委員会に２名の傍聴の申出がありましたので、ご報告をさせていただきます。 

 それでは、３月１０日開催の令和４年第３回定例教育委員会、３月２３日開催の令和４

年第１回臨時教育委員会及び３月２８日開催の令和４年第２回臨時教育委員会の会議録に

つきましては、お手元にお示しのとおり、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 それでは、会議録は承認とさせていただきます。 

 新年度になり、教育委員会事務局に新任の職員が転入されましたので、私から皆さんに

教育委員の紹介をさせていただきます。 

 私、教育長、中川でございます。それから、皆さんから向かって右側、山田周司委員で

す。 

○委員（山田周司） 

 お願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 そのお隣が伊藤和子委員です。 

○委員（伊藤和子） 

 お願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 向かって左側、加藤由美委員です。 

○委員（加藤由美） 

 よろしくお願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 一番左になりますが、河内光委員です。 

○委員（河内光） 

 よろしくお願いします。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、議席についてですが、小牧市教育委員会会議規則第５条の規定において、委員

の議席は教育長が定めるとされておりますので、私から指定させていただきます。 

 現在、皆さんがお座りになっている席次を議席とさせていただきたいと思います。よろ

しいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議席につきましては、現在、着席されている席次とさせていただきます。 
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 続きまして、私から教育長報告をさせていただきます。 

 令和４年度がスタートして２週間ほどが過ぎました。今年度、市内小学校は１,１４６

名の児童が、中学校には１,３４３名の生徒が入学し、小学校全学年で８,０１５名、中学

校全学年で４，１５９名、合計１万２，１７４名で１学期の学校生活がスタートいたしま

した。 

 新型コロナウイルスのオミクロン株による感染は、いまだに高止まりの状況が続き、特

に小中学生の感染が顕著になってきているのが心配されるところであります。 

 そうした状況の中、４月６日、７日に小中学校の入学・始業式が無事に行われ、年度当

初の慌ただしさも少しずつ落ち着きを見せ、着実に教育活動が進められていると報告を受

けているところであります。 

 今後も感染防止対策の徹底を図り、児童生徒の学びの機会が再び止まることのないよう

に努めるとともに、新たな学校生活様式の中での教育活動の充実に努めていきたいと考え

ております。 

 教育委員会といたしましては、様々な制約のかかる状況下ではありますが、市内の全教

職員と共に様々な場面で創意を凝らし、希望を持って入学・進級した児童生徒の思いに寄

り添い、成長を見守っていきたいと決意を新たにしているところです。 

 また、教育委員会事務局だけでなく、健康生きがい支え合い推進部、こども未来部に配

当されました予算をもとに、今年度の重点項目に係る取組をはじめ、それぞれの分野にお

ける各種事務事業が円滑でかつ効果的に進められますよう日々努めてまいりたいと思って

おります。 

 いずれにしましても、全ての児童生徒だけでなく、市民の皆様の安全・安心に学ぶ場を

創り上げ、心豊かな教育環境整備に努めてまいりたいと考えるところです。 

 私からの報告は以上であります。 

 次に、部長報告をお願いいたします。 

 石川教育部長。 

○教育部長（石川徹） 

 それでは、４月１日付けの定期人事異動に伴いまして、教育委員会に出席する事務局職

員の変更がございました。ここで異動のありました事務局職員のみとなりますが、ご紹介

をさせていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 まず、私からは、教育委員会事務局で異動のあった職員を紹介させていただきます。 

 私ですが、教育部長の石川です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 こちらが教育部次長の伊藤です。 

○教育部次長（伊藤京子） 

 伊藤です。よろしくお願いいたします。 

○教育部長（石川徹） 
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 その隣が学校教育課長の安部です。 

○学校教育課長（安部美早恵） 

 安部です。よろしくお願いいたします。 

○教育部長（石川徹） 

 続きまして、学校教育課管理指導主事兼主幹の采女です。 

○学校教育課管理指導主事兼主幹（采女隆一） 

 采女です。よろしくお願いいたします。 

○教育部長（石川徹） 

 学校給食課長の林でございます。 

○学校給食課長（林泰博） 

 林です。よろしくお願いします。 

○教育部長（石川徹） 

 南部学校給食センター所長の小川でございます。 

○南部学校給食センター所長（小川敬介） 

 小川です。よろしくお願いします。 

○教育部長（石川徹） 

 私からの職員紹介は以上でございます。よろしくお願いします。 

 教育委員会事務局では、本年度も新学習指導要領に基づきました学校教育の実施、小中

学校の施設整備、ＩＣＴ教育の推進、安全で栄養バランスの取れた学校給食の提供、そし

て小牧市中央図書館の管理運営、史跡小牧山など文化財の調査・記録・保存等の事業を積

極的に推進してまいります。ご指導賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 私からは以上です。 

○教育長（中川宣芳） 

 入江健康生きがい支え合い推進部長。 

○健康生きがい支え合い推進部長（入江慎介） 

 続きまして、私から、健康生きがい支え合い推進部で異動のあった職員を紹介させてい

ただきます。 

 まず、文化・スポーツ課長の藤田です。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 藤田です。よろしくお願いいたします。 

○健康生きがい支え合い推進部長（入江慎介） 

 味岡市民センター所長の小川です。 

○味岡市民センター所長（小川喜世子） 

 小川です。よろしくお願いいたします。 

○健康生きがい支え合い推進部長（入江慎介） 
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 東部市民センター所長の松浦です。 

○東部市民センター所長（松浦正記） 

 松浦です。よろしくお願いします。 

○健康生きがい支え合い推進部長（入江慎介） 

 北里市民センター所長の水野です。 

○北里市民センター所長（水野清志） 

 水野です。よろしくお願いします。 

○健康生きがい支え合い推進部長（入江慎介） 

 私からの職員紹介は以上であります。 

 健康生きがい支え合い推進部は、市民が健康で文化的な生活に資するため、文化、芸術、

スポーツに関する各種事業を展開するとともに、感染症予防対策を徹底した施設運営など、

新しい生活様式を踏まえた事業展開に積極的に取り組んでまいりたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 鍛治屋こども未来部長。 

○鍛治屋こども未来部長（鍛治屋勉） 

 それでは、私から、こども未来部所管分の人事異動の紹介をさせていただきたいと思い

ます。 

 こども未来部次長の川尻です。 

○こども未来部次長（川尻卓哉） 

 川尻です。よろしくお願いいたします。 

○鍛治屋こども未来部長（鍛治屋勉） 

 こども未来部では、社会教育関係につきましては、青少年の健全育成、学校教育関係に

つきましては、第一幼稚園の運営を進めていきたいと思います。これからもこの小牧の子

どもたちのために頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 それでは、早速議題に入ります。 

 議案第２１号「附属機関の委員の任命について」、事務局の説明を求めます。 

 伊藤教育部次長。 

○教育部次長（伊藤京子） 

 ただいま議題となりました議案第２１号について、ご説明申し上げます。 

 １ページをお願いいたします。 

 附属機関の委員の任命について、であります。 

 附属機関の委員の任命について教育委員会の議決を求めるもので、小牧市歴史館等運営

委員会委員であります。 
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 提出理由は、附属機関の委員の任命をするため必要があるからであります。 

 内容につきましては、２ページの小牧市歴史館等運営委員会委員名簿で説明をさせてい

ただきます。 

 この委員の名簿中、校長会代表の異動により、太字で記載してあります１名の委員を任

命しようとするものであります。任期は、前委員の残任期間であります令和４年４月４日

から令和５年４月２４日までであります。 

 以上で説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第２１号について、ご質問等あれば、お受けいたします。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第２１号「附属機関の委員の任命について」は、原案どおり可決するこ

とに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第２１号については、原案どおり可決することといた

します。 

 次に、議案第２２号「附属機関の委員の任命について」、事務局の説明を求めます。 

 伊藤教育部次長。 

○教育部次長（伊藤京子） 

 ただいま議題となりました議案第２２号について、ご説明申し上げます。 

 恐れ入りますが、３ページをお願いいたします。 

 附属機関の委員の任命について、であります。 

 附属機関の委員の任命について教育委員会の議決を求めるもので、小牧市文化財保護審

議会委員であります。 

 提出理由は、附属機関の委員の任命をするため必要があるからであります。 

 内容につきましては、４ページの小牧市文化財保護審議会委員名簿で説明をさせていた

だきます。 

 この委員の名簿中、郷土史の区分で校長会選出委員の異動により、太字で記載してあり

ます１名の委員を任命しようとするものであります。任期は、令和４年４月２０日から令

和６年４月１９日までの２年間であります。 

 以上で説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第２２号について、ご質問等あれば、お受けいたします。 

 いかがでしょうか。 
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 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第２２号「附属機関の委員の任命について」は、原案どおり可決するこ

とに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第２２号については、原案どおり可決することといた

します。 

 次に、議案第２３号「附属機関の委員の任命について」、事務局の説明を求めます。 

 伊藤教育部次長。 

○教育部次長（伊藤京子） 

 ただいま議題となりました議案第２３号について、ご説明申し上げます。 

 ５ページをお願いいたします。 

 附属機関の委員の任命について、であります。 

 附属機関の委員の任命について教育委員会の議決を求めるもので、史跡小牧山整備計画

審議会委員であります。 

 提出理由は、附属機関の委員の任命をするため必要があるからでございます。 

 内容につきましては、６ページの史跡小牧山整備計画審議会委員名簿で説明をさせてい

ただきます。 

 この委員の名簿中、区長会代表の交代と市職員の異動により、太字で記載してあります

４名の委員を任命しようとするものであります。任期は、前委員の残任期間であり、区長

会代表につきましては令和４年４月８日から令和５年４月３０日まで、市職員につきまし

ては令和４年４月１日から令和５年４月３０日までであります。 

 以上で説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 ただいま説明のありました議案第２３号について、ご質問等あれば、お受けいたします。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいでしょうか。 

 どうぞ、山田委員。 

○委員（山田周司） 

 冨嶋先生はどういった任命なのですか。先ほどの文化財保護審議会は、校長会として新

委員の記載になっていますが、今回の史跡小牧山整備計画審議会は太字の新委員ではない

のですか。 

○教育長（中川宣芳） 

 武市文化財課長。 

○文化財課長兼小牧山課長（武市礼子） 
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 お尋ねの件でございますけれども、冨嶋先生は、史跡小牧山整備計画審議会につきまし

ては、去年から任命させていただいております。 

 それぞれの委員会や審議会ごとに校長会から選任していただいております。 

○委員（山田周司） 

 史跡小牧山整備計画審議会は去年から委員になっており、歴史館等運営委員会や文化財

保護審議会は今年からの新委員と理解すればよいですか。 

○文化財課長兼小牧山課長（武市礼子） 

 そういうことです。 

○委員（山田周司） 

 分かりました。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにご質問はありませんか。 

 よろしいでしょうか。 

 （発言なし） 

 それでは、議案第２３号「附属機関の委員の任命について」は、原案どおり可決するこ

とに、ご異議ございませんか。 

 （「異議なし」の声あり） 

 ご異議がないようですので、議案第２３号については、原案どおり可決することといた

します。 

 続いて、報告・連絡事項に入ります。 

 初めに、教育総務課、お願いいたします。 

 小川教育総務課長。 

○教育総務課長（小川正夫） 

 それでは、報告第１号と報告第１６号「行政文書の開示について」でございます。 

 こちらの２件につきましては、同一案件ですので、合わせて報告をさせていただきます。 

 資料はございません。 

 ２月２２日付けで市外在住の方から、小牧中学校応接室、光ヶ丘小学校保健室、桃ヶ丘

小学校図書室、小牧中学校外職員室等空調機更新工事、味岡小学校普通教室改修工事、東

部・北部・南部学校給食センター調理室等空調機設置工事、一色小学校、米野小学校外、

陶小学校外、味岡小学校外特別教室空調機設置工事の令和３年度の金入り設計書の開示請

求がございました。 

 この開示請求に対しましては、３月７日付けで開示の決定を行いまして請求者の方に通

知をいたしました。 

 次に、報告第２号「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」でござい

ます。 
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 ７ページをお願いいたします。 

 小牧ライオンズクラブより、小牧ライオンズクラブメインアクトにつきまして、後援名

義の使用について申請がございました。 

 この内容につきましては、市民の方々に対し、ちいさな命の意見を考える会 代表 佐

藤敏郎氏による「いのちの意味を考える」という講演を行うものでございまして、商業的

な意図や政治的な意図は一切ないことなどから、名義使用を許可したものでございます。 

 次に、連絡事項、５・６月行事予定であります。 

 ９ページをお願いいたします。 

 ５月の予定です。 

 １１日水曜日から１３日金曜日の３日間、全国都市教育長協議会理事会・定期総会・研

究大会が山口県山口市で開催されます。 

 １０ページをお願いいたします。 

 １９日木曜日から学校訪問が篠岡中学校を皮切りに実施されます。 

 ２０日金曜日は、愛日地方教育事務協議会が尾張旭市役所で、また愛知県市町村教育委

員会連合会理事会が東海市芸術劇場で開催されます。 

 ２５日水曜日は、午後２時から定例教育委員会を３０１会議室で開催いたします。 

 １１ページをお願いいたします。 

 ６月の予定です。 

 ３日金曜日は、愛知県都市・町村教育長協議会代表者会議がルブラ王山で開催されます。 

 ６日月曜日は、本会議の招集日となっております。 

 １４、１５日は、本会議が開催されます。 

 １２ページをお願いいたします。 

 １６日は、本会議が開催されます。 

 ２０日月曜日は、福祉厚生委員会、福祉厚生分科会が開催されます。 

 ２１日火曜日は、文教建設委員会、文教建設分科会が開催されます。 

 ２４日金曜日は、午後２時から定例教育委員会を６０１会議室で開催いたします。また、

本会議の最終日となっております。 

 ５月・６月の行事予定は以上であります。 

 以上で、連絡事項とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、学校教育課、お願いします。 

 采女学校教育課主幹。 

○学校教育課管理指導主事兼主幹（采女隆一） 

 それでは、学校教育課より、報告第３号「令和４年度主任・主事について」、ご報告い

たします。 
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 １３ページ、１４ページをご覧ください。 

 ４月になりまして、各学校とも教育活動がスタートしております。各主任・主事をはじ

め、校務分掌も決まりました。 

 小中学校２５校の一覧表を資料として提出をさせていただきます。それをもって報告と

代えさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 次に、学校教育ＩＣＴ推進室、お願いします。 

 櫻井学校教育ＩＣＴ推進室長。 

○学校教育ＩＣＴ推進室長（櫻井晃生） 

 それでは、報告第４号「小牧市教育委員会教育情報セキュリティポリシー等の改定につ

いて」、学校教育ＩＣＴ推進室からご報告いたします。 

 なお、本報告の別冊１、２につきましては、関係者のみに資料を配付させていただいて

おります。 

 それでは、１５ページをお願いいたします。 

 現在、小牧市教育委員会で取り扱う情報資産については、外部からの不正アクセスによ

る情報の改ざん、情報の漏えい、コンピュータウイルスへの感染などを防ぐために、教育

情報セキュリティポリシー及び実施手順に基づき、必要な情報セキュリティ対策を講じて

います。 

 今般、ＧＩＧＡスクール構想による児童生徒１人１台端末が整備されたこと、また教育

ネットワークを分離してセキュリティ強化を図ることなどから、教育情報セキュリティポ

リシー等について、コンピュータ整備検討委員会の意見を踏まえ、所要の見直しを行いま

した。 

 主な改定のポイントですが、教育情報セキュリティポリシーについて、①教育ネットワ

ークの分離として、セキュリティ強化のために、教育ネットワークを児童生徒の個人情報

等の機密情報を取り扱う校務系、学校ホームページの編集・保護者メールなどインターネ

ットを利用する校務等を行う校務外部接続系、教育活動において児童生徒が利用する学習

系の３系統に分離することを規定するとともに、それぞれのネットワークで取り扱う情報

資産について分類表に整理をいたしました。 

 また、③児童生徒１人１台端末の管理として、フィルタリングソフトによる不適切なウ

ェブページの閲覧防止や、セキュリティ設定などを一元管理できる環境構築や、学校にお

ける端末の活用ルールの制定、ＩＤ及びパスワードの管理について規定をいたしました。 

 次に、１６ページをお願いします。 

 教育情報セキュリティ実施手順につきましては、先ほどご説明しました教育情報セキュ

リティポリシーの改定に関して具体的な内容と実施手順について規定をいたしました。 

 主な改定のポイントですが、②といたしまして、クラウドサービスの利用として、クラ
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ウドサービスへのデータ保存について、個人情報等の機密情報を取り扱う校務系に属する

情報資産については、クラウドサービスへのデータ保存を禁止すること。また、教育委員

会と学校でのデータ共有の方法として、Ｔｅａｍｓなどのクラウドサービスを利用できる

ことを規定いたしました。 

 セキュリティポリシー等の改定につきましては、今月中に教育委員会事務局内と各小中

学校に周知を図り、５月１日から適用をいたします。 

 以上、よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、文化財課、お願いします。 

 武市文化財課長。 

○文化財課長兼小牧山課長（武市礼子） 

 文化財課から１点報告をさせていただきます。 

 報告第５号「小牧市文化財資料研究員について」であります。 

 資料の１７ページをお願いいたします。 

 任期満了に伴う改選でございまして、任期は令和４年４月８日から令和５年３月３１日

までとなります。 

 ２０名の方を委員として委嘱させていただいております。 

 以上、文化財課からの報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、図書館、お願いします。 

 矢本図書館長。 

○図書館長（矢本博士） 

 それでは、報告第６号「行政文書の開示」につきまして、４件の報告をさせていただき

ます。 

 資料はございません。 

 まず１件目は、令和４年３月１４日付けで市内在住の方より、旧図書館解体工事におけ

る建設工事計画届についての開示請求がありました。 

 この開示請求に対しましては、代表者の印影、担当者の氏名、住所等を除く一部開示の

決定を行い、３月２８日付けで請求者の方に通知をいたしました。 

 ２件目は、令和４年３月１６日付けで市内在住の方より、旧図書館解体工事設計業務に

係る支出負担行為決議票、契約書、設計書及び仕様書についての開示請求がありました。 

 この開示請求に対しましては、代表者の印影を除く一部開示の決定を行い、３月３０日

付けで開示の決定を行い、請求者の方に通知をいたしました。 

 ３件目は、令和４年３月２２日付けで市内在住の方より、新小牧市立図書館建設工事監

理業務委託における契約資料及び完了検査資料についての開示請求がありました。 
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 この開示請求に対しましては、契約資料のうち根拠書を、また検査資料のうち検査議事

録、工事監理内容などを文書不存在とした一部開示の決定を行い、３月３１日付けで請求

者の方に通知をいたしました。 

 ４件目は、令和４年４月４日付けで市内在住の方より、旧図書館解体工事監理業務委託

の業務内容及び契約期間が分かる資料についての開示請求がありました。 

 この開示請求に対しましては、契約書を開示することといたしまして、代表者の印影を

除く一部開示の決定を行い、４月１８日付けで請求者の方へ通知をいたしました。 

 以上、報告第６号の報告とさせていただきます。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、文化・スポーツ課、お願いします。 

 藤田文化・スポーツ課長。 

○文化・スポーツ課長（藤田伸也） 

 それでは、文化・スポーツ課より、報告第７号から１２号までの６件の報告をさせてい

ただきます。 

 初めに、報告第７号「令和３年度一般財団法人こまき市民文化財団収支補正予算につい

て」、説明をさせていただきます。 

 資料１８ページをお願いいたします。 

 本件は、令和４年２月行われました、こまき市民文化財団の理事会において提案され、

承認されたものであります。 

 １９ページをお願いいたします。 

 Ⅰの事業活動収支の部について、中段１の事業活動収入計で２，９３０万円の減額。 

 ２０ページをお願いいたします。 

 中段２の事業活動支出計で３，１８４万２，０００円の減額。これは、新型コロナウイ

ルス感染症の拡大防止のため、多くの事業を中止したこと、施設の利用停止に伴い、維持

管理費の執行残が発生したことなどによるものであります。 

 続きまして、Ⅱの投資活動収支の部について、２の投資活動支出で２５４万円２，０００

円の増額。これは、職員昇格に伴い、退職給付引当資産の取得費に不足が生じたためであ

ります。 

 続きまして、報告第８号「令和４年度一般財団法人こまき市民文化財団事業計画等につ

いて」、ご説明をさせていただきます。 

 ２１ページをお願いいたします。 

 本件は、令和４年２月に行われましたこまき市民文化財団の理事会において提案され、

承認されたものであります。 

 ２２ページをお願いいたします。 

 令和４年度のこまき市民文化財団の事業計画であります。 
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 Ⅰの基本方針で、文化財団のビジョン、ミッション、行動方針に基づき、文化に触れる

きっかけづくりをより一層充実していくこととしております。 

 次に、Ⅱの事業概要であります。 

 １の普及事業として、文化に触れる機会を提供し、文化・芸術に興味を持つきっかけを

つくります。 

 ２の伝統文化事業として、伝統文化に触れる機会を提供いたします。 

 ２３ページをお願いいたします。 

 ３の舞台公演事業として、優れた舞台芸術が鑑賞できる機会を充実し、市民参加型のコ

ンテンポラリーダンス公演や子ども向け人形劇といった事業を実施いたします。 

 ４の美術事業として、幅広い分野のアートに目を向け、地域と関わりながらアートを通

して人と人、人と街のつながりを広げます。 

 ５のこまなび事業として、市民企画講座、生涯学習人材育成講座などの事業を実施する

とともに、こまき市民交流テラスと連携して、人材育成、生涯学習活動のコーディネート

や相談体制を充実してまいります。 

 ６の広報事業として、財団が行う事業を効果的に進めるため、情報発信を行い、文化情

報の認知度を高めます。 

 ２４ページをお願いいたします。 

 ７の施設運営事業として、指定管理者として記載の６施設の管理運営を行います。 

 なお、２４ページから３０ページにかけて、令和４年度の主な事業を掲載しております。 

 少し飛びまして３１ページをお願いいたします。 

 令和４年度の収支予算について、資金収支ベースの収支予算書で説明をさせていただき

ます。 

 まず、Ⅰの事業活動収支の部ですが、収入計は中段１の事業活動収入計の５億２，３１０

万４，０００円であります。 

 次に、支出計は３２ページをお願いいたします。 

 中段２の事業活動支出計で５億１，６２９万４，０００円となっております。 

 続きまして、Ⅱの投資活動収支の部で、２の投資活動支出計の５８７万１，０００円は、

退職給付引当資産取得支出であります。 

 Ⅲの財務活動収支の部で、２の財務活動支出計の８３万９，０００円は、リース債務返

済支出であります。 

 Ⅳの予備費支出で１０万円であります。 

 以上、令和４年度こまき市民文化財団の事業計画及び予算の説明とさせていただきます。 

 なお、この内容は、報告第７号、令和３年度一般財団法人こまき市民文化財団収支補正

予算と併せまして、令和４年第２回定例会で報告をさせていただくものになります。 

 続きまして、報告第９号「令和３年度公益財団法人小牧市スポーツ協会収支補正予算に
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ついて」、説明をさせていただきます。 

 本件は、第１号として令和３年６月に書面で、同じく令和３年６月に第２号として臨時

理事会、第３号として令和４年２月に行われました理事会において提案され、承認された

ものであります。 

 ３３ページの後にあります別冊３をお願いいたします。 

 収支補正予算（第１号）であります。 

 １ページをお願いいたします。 

 Ⅰの事業活動収支の部について、２の事業活動支出の①事業費支出１４０万４，０００

円の減額。 

 ２ページをお願いいたします。 

 ②管理費支出１４０万４，０００円の増額であります。これは、４月の定期人事異動に

より補助事業従事職員と受託事業従事職員が異動したことに伴い、事務局補助金給与手当

支出の執行残が見込まれること、令和２年度に発生した臨時職員の転落事故を受け、労働

安全体制の構築を図るための産業医の選任、労働安全衛生コンサルタントへの委託及び業

務災害総合保険への加入に要する経費であります。 

 次に別冊４をお願いいたします。 

 収支補正予算（第２号）であります。 

 １ページをお願いいたします。 

 Ⅰの事業活動収支の部について、２の事業活動支出の２ページをお願いいたします。 

 ②管理費支出３２４万円の増額であります。これは、４月の定期人事異動により職員が

１名増加したことによる人件費の増によるものであります。 

 Ⅲの予備費支出の前期繰越収支差額で３２４万円の増額であります。これは、令和２年

度の繰越金の額が確定したことにより、令和３年度に財源化をしたものであります。 

 ３４ページをお願いいたします。 

 収支補正予算（第３号）であります。 

 ３５ページをお願いいたします。 

 Ⅰの事業活動収支の部について、中段１の事業活動収入の計で５，０９４万９，０００

円の減額。 

 ３６ページをお願いいたします。 

 ２の事業活動支出計で５，１４２万円の減額。これは、新型コロナウイルス感染症の拡

大防止のため、多くの事業を中止したこと、施設の利用停止に伴う維持管理費に執行残が

発生したことなどによるものであります。 

 続きまして、Ⅱの投資活動収支の部について、２の投資活動支出計で４７万１，０００

円の増額。これは、人事異動により受託事業従事職員の退職給付引当資産取得支出が不足

したためであります。 
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 ３７ページをお願いいたします。 

 報告第１０号「令和４年度公益財団法人小牧市スポーツ協会事業計画等について」、説

明をさせていただきます。 

 本件は、令和４年２月に行われました小牧市スポーツ協会の理事会において提案され、

承認されたものであります。 

 ３８ページをお願いいたします。 

 １のスポーツの普及と振興に向け、加盟団体等との協力・連携の一層の強化を図り、市

民がスポーツに親しみ、健康で活気あふれる明るいまちづくりに寄与するという方針の下、

本年度も様々な事業に取り組む計画となっております。 

 ３の各種事業の概要であります。 

 （１）市民のニーズに合わせた様々なスポーツを実施する機会と場を提供する事業とし

て、健康・体力づくりに関する事業をはじめとして、各種事業に取り組んでまいります。 

 ３９ページをお願いいたします。 

 （２）市民にスポーツを観戦する機会を提供する事業として、市民が生の感動を身近に

感じられるよう、バスケットボールＢリーグ、バレーボールＶリーグを誘致し、大規模な

大会を観戦する機会を引き続き提供してまいります。 

 （３）スポーツに関する環境整備及び活動支援事業として、指導者などの養成や加盟団

体への助成事業などを行ってまいります。 

 （４）スポーツに関する普及・啓発・情報発信事業として、各種広報事業を行ってまい

ります。 

 ４０ページをお願いいたします。 

 令和４年度の収支予算について、資金収支ベースの収支予算書で説明をさせていただき

ます。 

 Ⅰの事業活動収支の部について、表の中段となりますが、１の事業活動収入計は５億

８，２６５万５，０００円。 

 支出について、４１ページをお願いいたします。 

 中段となりますが、２の事業活動支出計で５億７，８６１万３，０００円となっており

ます。 

 次に、Ⅱの投資活動収支の部ですが、２の投資活動支出計で８３０万３，０００円で、

主なものは退職給付引当資産取得支出７８０万２，０００円となっております。 

 Ⅲの予備費支出で１０万円であります。 

 以上、令和４年度の小牧市スポーツ協会の事業計画及び予算の説明とさせていただきま

す。 

 なお、この内容は、報告第９号、令和３年度公益財団法人小牧市スポーツ協会収支補正

予算と併せまして、令和４年第２回の定例会に報告をさせていただくものとなります。 
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 続きまして、教育委員会名義使用について、２件ご報告をさせていただきます。 

 初めに、４３ページをお願いいたします。 

 報告第１１号「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」であります。 

 テニスラウンジ小牧より、ゴールデンウイーク小学生・幼児テニス教室、親子テニス教

室について、後援名義使用の申請があったものであります。その内容は、小学生、幼児及

び親子を対象とした体験テニス教室を開催することで、子どもたちに運動の場を提供する

とともに、地域貢献とテニスの普及を図ることを目的としており、スポーツの振興に資す

るものであることから、後援名義使用を許可したものであります。 

 続きまして、４４ページをお願いいたします。 

 報告第１２号「小牧市教育委員会名義使用申請（後援）の許可について」であります。 

 一般社団法人日本親子応援団より、こどもの未来応援講座について、後援名義使用の申

請があったものであります。この講座は、０歳から６歳以下の子どもを持つ子育て中の母

親を対象として、子どもの個性と才能発見講座などを行うもので、地域における子育て世

代の支援などに資するものであることから、後援名義使用を許可したものであります。 

 以上、説明とさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

○教育長（中川宣芳） 

 続いて、味岡市民センター、お願いします。 

 小川味岡市民センター所長。 

○味岡市民センター所長（小川喜世子） 

 それでは、報告第１３号、１４号、１５号「行政文書の開示について」ご報告申し上げ

ます。 

 こちらの３件につきましては、同一案件でございますので、合わせて報告させていただ

きます。 

 資料はございません。 

 令和４年３月９日付けで市外に所在地を置く法人から、１点の開示請求がございました。

内容につきましては、令和３年度の味岡市民センター、北里市民センター、東部市民セン

ターのピアノ調律及び保守管理に関する見積書、発注書、仕様書であります。 

 この開示請求に対しましては、担当者氏名と会社の代表取締役印を除きました一部開示

を決定し、３月２３日付けで請求者の方へ通知をいたしました。 

 報告は以上でございます。 

○教育長（中川宣芳） 

 報告・連絡事項は以上でありますが、何かご意見、ご質問はありますでしょうか。 

 いかがでしょうか。 

 よろしいですか。 

 （発言なし） 
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 それでは、ほかにご発言はありませんか。 

 加藤委員。 

○委員（加藤由美） 

 ４月に入りまして、小牧南小学校が新しくなって教育活動が始まっていると思うのです

が、まだ２週間なので情報が事務局に入っていないのかもしれませんが、子どもたちの様

子がどんな感じで新しい校舎での学校生活が始まったのか、分かる範囲で構いませんので

教えていただければと思います。 

○教育長（中川宣芳） 

 采女学校教育課主幹。 

○学校教育課管理指導主事兼主幹（采女隆一） 

 小牧南小学校の新しい校舎での子どもたちの様子はどうか、というご質問を承りました。 

 私が聞く限り、子どもたちは、新校舎の開放的な空間の中で伸び伸びと、にこやかに生

活をしていると報告を受けております。以上です。 

○教育長（中川宣芳） 

 よろしいですか。 

○委員（加藤由美） 

 ありがとうございました。 

○教育長（中川宣芳） 

 ほかにございますか。 

 （発言なし） 

 ほかにご発言もないようですので、令和４年第４回定例教育委員会を以上で閉会といた

します。お疲れさまでした。 

＜閉会 午後 ４時４６分＞ 
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